



Die Woche der klimafreundlichen Alternativen zum Auto. 16. bis 22. September 2009

Kleine Schritte bringen die größten Erfolge. Rund 30% aller Autofahrten in Wiener Neudorf sind kürzer als 500m.

Für diese Distanz ist, neben dem Gehen, das Fahrrad die beste Alternative und fördert noch dazu die eigene Gesundheit.

Gelegenheiten mit dem Rad zu fahren gibt es genug: Einkaufen, Vereinsabende, Sportveranstaltungen, Freunde besuchen, Schule und Hort; aber auch Familienausflüge und Radtouren.

Für Sportler, Berufsradler, Senioren und „Freaks“ werden immer mehr Varianten des „Elektro-Bikes“ angeboten. Diese Fahrräder unterstützen das Vorwärtkommen mit einem Elektro-Antrieb. Diverse Tests haben gezeigt, dass die Elektro-Bikes ihre Berechtigung haben und zu „stressfreiem Radfahren“ einladen.

Eine weitere Alternative zum Auto, sind Elektrofahrzeuge – ohne Schadstoffe und fast lautlos unterwegs. Ausgehend von der Nachfrage von Menschen mit besonderen Bedürfnissen, werden neue Formen der Fortbewegung mittels Elektromotor angeboten. Für Freizeitspaß ebenso, wie für Senioren, die mobil bleiben wollen.

Für Schulfahrten bietet sich das Elektro-Moped an, die mit € 300.- gefördert werden und mit dem das Taschengeld geschont wird (€ 25.- für 5000 km).

Nutzen Sie die Mobilitätswoche vom 16. bis 22. September 2009 daher für neue Wege zur Klimafreundlichen Mobilität und leisten Sie Ihren Beitrag zum Schutz unseres Klimas.

www.mobilitaetswoche.at

Ihr Umweltforum Wiener Neudorf – Für Sie sind wir da!